

Danke an alle, die uns Beiträge für die Rubrik „Tourenberichte DAV Sektion Neustadt“ zur Verfügung stellen! Diese Berichte werden ungekürzt veröffentlicht und nicht redaktionell überarbeitet.



Weitwanderung 9. April 2022

Thomas Oppenheimer, Thomas Ziegler

Nachdem es in der Nacht zum Samstag heftig geschneit hat, haben sich am Samstagmorgen eine Dame und fünf Herren auf die Weitwanderung begeben. Durch Schnee und Matsch, über umgestürzte Bäume...

Wir haben die geplante Tour abgekürzt, sind bis zum Schänzelturm gelaufen und nach einer wohlverdienten Einkehr im Waldhaus an den Fichten dann wieder zurück nach Neustadt.

Es war eine schöne und unerwartet abenteuerliche Tour, zwar etwas kürzer als geplant, aber dennoch respektable 33,5 Kilometer und rund 1.070 Höhenmeter.



